

GOBIERNO MUNICIPAL
H. AYUNTAMIENTO DE UNIÓN DE TVLA, JALISCO

COMISION EDILICIA DE TURISMO Y ESPECTACULOS

PRESENTA:

“PLAN DE TRABAJO DE TURISMO Y ESPECTACULOS”

2015 - 2018

ELABORADO POR:

C. ANA JULIA GUERRERO RAMIREZ

REGIDORA DE TURISMO

FECHA DE ENTREGA:

25 DE MAYO DE 2016

INTRODUCCIÓN.

Dentro de las áreas de gran importancia de un Ayuntamiento Municipal podemos encontrar: Salud, Educación, Promoción Económica, Obras Públicas, Agricultura y Ganadería, además de Legalidad y Transparencia, Ecología, Cultura y Deporte, entre otras, siendo en muchas ocasiones el Turismo un área de las más olvidadas y de las que tienen menos movimiento y por lo tanto menos apoyo reciben por parte de las autoridades tanto municipales, como estatales y federales.

Sin embargo, durante esta administración pretendemos hacer la diferencia, y darle el valor que merece a esta área, actuando de manera ética y profesional, regresando así con trabajo y resultados a la población.

Unión de Tvla en particular cuenta con una cantidad significativa e interesante de Recursos tanto Naturales como Culturales, que estamos seguros tienen la potencialidad de aumentar significativamente los ingresos económicos al municipio a través de la recepción de Turistas interesados en vivir experiencias únicas e irrepetibles en nuestro municipio, siendo así una fuente importante de trabajo para los residentes tanto de la Cabecera Municipal como de las comunidades vecinas.

Existen una cantidad impresionante de municipios que ya se han visto beneficiados en muchos aspectos gracias a la inversión que le han apostado a la Actividad Turística, es por esto que en la Promotoría de Turismo se pretende implementar distintos cambios benéficos a través de Proyectos Ecoturísticos elaborados minuciosamente para reducir en todo lo posible el impacto negativo en nuestras comunidades. Sirviendo además como intermediario entre los Empresarios Privados interesados en invertir en los distintos proyectos, y el Gobierno Estatal y Federal; para así agilizar el crecimiento turístico en nuestro Municipio.

OBJETIVO GENERAL.

Desarrollar un plan de acción con la finalidad de posicionar a Unión de Tula como uno de los municipios más reconocidos por su riqueza en Atractivos Naturales y Culturales de toda la Región, incluso del Estado, siendo así una de las poblaciones de mayor relevancia turística, así como apoyar a las comunidades con mayor potencial para explotar su potencial y desarrollar sus atractivos.

Rescatar las tradiciones que se han caracterizado al municipio, ofrecer grandes espectáculos de buena calidad a toda la población de manera gratuita, fomentar las semanas culturales dentro de las festividades de las comunidades del municipio.

OBJETIVOS PARTICULARES.

Desarrollar un proyecto que le permita a las comunidades de Tacotán y la Alpatahua beneficiarse de sus Atractivos Naturales mejor conocidos como la "Presa de Tacotán" y la "Válvula de Tacotán".

Elaborar un proyecto mediante el cual se vea beneficiada la comunidad de Santa Rosa por contar con la "Presa Charco Azul", mejor conocida como "Presa de Santa Rosa", rehabilitar las áreas para ocio y esparcimiento.

Promover y apoyar a la comunidad de "La Alcaparrosa" como un Atractivo de Turismo Alternativo a través de un proyecto, donde su mayor Recurso Potencial es la "Presa La Alcaparrosa", así como promover el turismo en esta zona por contar con ruinas y senderos.

Apoyar las distintas actividades Ecoturísticas que ya se llevan a cabo en el lugar de la "Presa Ramón Corona", mejor conocida como "Presa Trigomil" implementando más variedad de actividades para realizar tales como competencias locales y municipales de canotaje.

Realizar distintas actividades tales como organización de viajes y/o eventos que nos permitan apoyar el fomento de cultura turística en nuestros pobladores.

Reintegrar y apoyar al Consejo de Artesanos del Municipio.

Promover el tianguis gastronómico para que más familias sean beneficiadas

Apoyar a Casa de la Cultura y DIF Municipal en las distintas actividades que requieran ayuda de parte del Departamento de Turismo.

Apoyar a los Inversionistas Privados a impulsar sus proyectos con la finalidad de generar empleos y aumentar la afluencia turística.

Elaborar proyectos junto con Casa de la Cultura para llevar a las comunidades eventos dentro del marco de sus festividades.

ACCIONES.

Desarrollar un estudio de Potencialidad Turística de las Comunidades de Tacotán y La Alpatahua, Santa Rosa de Lima, La Alcaparrosa y El Trigomil, que nos permita saber qué actividades a realizar son las más convenientes para los pobladores cada localidad y sus alrededores, respecto a sus Recursos Naturales.

Buscar y apoyar los distintos representantes del Sector Privado que deseen invertir en los distintos proyectos a desarrollar en cada comunidad.

Gestionar el trabajo en equipo con las distintas Instituciones Educativas para fomentar los viajes de incentivo en alumnos con mayor aprovechamiento educativo, con la intención de que se conozcan cada vez más nuestros Atractivos Naturales y Culturales, tales como presas, bordos, ex haciendas, etc.

Coordinar junto con el DIF Municipal, Casa de la Cultura y/o Promoción Económica, para organizar viajes de incentivo para los grupos de personas más vulnerables, así como de tercera edad, para apoyar el fomento en la visita a nuestros Atractivos Naturales y Culturales.

Organizar concursos en dónde puedan participar nuestros pobladores, con la finalidad de rescatar nuestras tradiciones gastronómicas, artesanales, artísticas, entre otras.

Realizar los trámites correspondientes para que los Artesanos del municipio sean apoyados y reconocidos por el Instituto de la Artesanía Jalisciense (IAJ).

Realizar periódicamente Exposiciones Artesanales para la promoción y venta de los productos elaborados por nuestros artesanos.

Capacitar constantemente a nuestros Artesanos locales para que expandan su mercado, con la finalidad de mejorar su calidad de vida, a través de la mejor y mayor producción de sus Artesanías.

Apoyo a Casa de la Cultura en el desarrollo de las distintas festividades del año, tales como: Fiestas Navideñas, Fiestas Decembrinas, Fiestas de Mayo, Fiestas de Octubre, Fiestas Patrias, Festival del Día de Muertos, entre otros.

Gestionar en el Gobierno del Estado los distintos proyectos solicitados por el Sector Privado, con la intención de bajar recursos para agilizar los mismos.

Trabajar con Gobierno del Estado para ser tomados en cuenta en la consolidación de la Ruta Turística "El Explorador" y de esta manera ser más promovidos y visitados; así como aumentar los ingresos a nuestra población.

Apoyarnos con los hijos ausentes del municipio para que le den promoción a nuestro municipio invitándolos a participar en las festividades y recorridos.

Promover espectáculos seguros donde no se ponga en riesgo a la población apoyándonos en el personal de seguridad pública que se requiera.

OBJETIVOS:

Dar la promoción que requiere nuestro municipio.

Apoyar a la iniciativa privada con gestiones municipales y estatales que requiera

Desarrollar, junto con la iniciativa privada, paquetes en los que incluyan a las personas de las comunidades que puedan prestar algún tipo de servicio, tales como comida, renta de caballos, lanchas, etc, para que ellos también puedan verse beneficiados.

PARTICIPANTES:

H. AYUNTAMIENTO DE UNION DE TVLA

PROMOTORA DE TURISMO

INICIATIVA PRIVADA

ARTESANOS DEL MUNICIPIO.

CASA DE LA CULTURA